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　7月に第２回住民説明会を開催しました。
　住民説明会では、瓦版第４号の内容について説明させて
いただくとともに第３回意見募集結果をご報告しました。
　当日参加された方には、感想・意見シートをお配りし、
住民説明会の成果や大沢野道路計画についてのご意見をい
ただいております。

7月26日（金）
19:00～21:00

60名

大沢野町町民文化会館ホール

＜第２回住民説明会の開催状況＞

国土交通省
大沢野町
ＰＩ検討委員会 高山委員長
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7月27日（土)
13:00～15:00
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説明はわかりやすかった
ですか？

住民説明会は今後も必要
でしょうか？

説明・質疑の時間は十分
でしたか？

○沿線上の住民説明会が必要。
○道路完成後の街づくりの青写真も展望として説
明してほしい。
○第３回意見募集のはがき調査の回収率の悪さに
愕然としている。
○説明会への参加者が少なかったのは残念。今
後、各自治会でのＰＲ、参加要請が必要。
○総論賛成、各論反対になりそうなので、早い時
期に具体のルートの提案を。
○アンケート回答者は、ルートにかからない人が
大多数と思われる。多数決よりも関係地域が納
得するルート案で説明を。
○国道４１号がこれ以上の拡幅が不可能の現状を
考えると、この富山高山連絡道路はきわめて重
要な道路になると思われる。できるだけ早急に
計画の遂行に努力してほしい。
○経済問題も大切であるが、将来を考えたとき
に、交通整備および充実が必要である。
○街の都市計画の設計を作成し、今後のまちづく
りや町村合併等を考えて、人、住宅地、農耕
地、工業団地化の場所の位置づけをして、道路
のルートを町民に示してほしい。

　住民説明会の開
催状況は、右に示
す通りです。会議
資料および会議録
等の詳細は、各地
区公民館の常設資
料もしくはホーム
ページをごらんく
ださい。




